

プレスリリース

2024年2月22日

報道関係者各位

一般財団法人社会変革推進財団

社会変革推進財団、

インパクト投資における個人投資家の定性的調査を実施

2017年よりインパクト投資の調査研究を開始し、推進している一般財団法人社会変革推進財団（理事長：大野修一 所在地：東京都港区 以下、「SIIF」）は、2019年から毎年4年間、一般消費者におけるインパクト投資の認知度、関心度を定量的に計る「インパクト投資における一般消費者意識調査」を実施してきました。

過去4回の消費者調査では、大規模サンプルを用いた定量調査を実施し、インパクト投資に対する消費者の認知度や関心度について様々な知見を得ることができました。直近2022年の調査結果から20代、30代、60代以上の投資経験率が高いこと、また環境・社会課題解決に高い意欲を持つことから、2023年の調査では、インパクト投資に関心がある20-30代、60代以上の男女16名の個人投資家に「経済全般や投資に関する主要な情報源」、「興味・関心がある社会課題領域」、「インパクト投資の認知状況」、「インパクト投資という呼称へのパーセプション」、「インパクト投資の関心度合いとその理由」、「インパクト投資の投資分野について」、「投資額やリターンに関する意向」、「インパクト投資普及のための有効なメディア経路」、「寄付・クラウドファンディングに対する意識」についてヒアリングを行い、まとめています。

グローバルでは1兆1,640億ドル、国内では5兆円を超えていることが確認されており、国内外のインパクト志向の投融資は年々増加傾向にあります。また、インパクトスタートアップ協会の

【お問い合わせ先】

一般財団法人社会変革推進財団：SIIF 広報 山本 070 7514 7634 / yamamoto.shiho@siif.or.jp

発足等、日本におけるインパクト投融資の資金と投資家の意思を受取り、事業を推進する事業者の数もまた増加傾向にあります。



2023年度版
**インパクト投資に関する
消費者意識調査（定性調査）**

2024年1月30日

一般財団法人 社会変革推進財団 (SIIF)

2023 年度版 インパクト投資に関する消費者意識調査（定性調査）

URL : https://www.siif.or.jp/wp-content/uploads/2024/02/2023_impact_chousahoukoku.pdf

社会変革推進財団 (SIIF)

2013 年より日本財団内においてインパクト投資に関する調査研究に着手し、日本財団から助成金を受けて、2017 年社会的投資推進財団として設立されました。その後、2019 年社会変革推進機構と合併し、社会変革推進財団となりました。GSG 国内諮問委員会の設立や賛同メンバーの招集や、インパクト投資における提言書や現状を記した報告書の発行、金融庁との共催で金融機関等との勉強会の開催などインパクト投資の推進のための活動をしています。様々な社会課題が山積する日本において、自助・公助・共助の枠組みを超え、社会的・経済的な資源が循環する社会の実現を目指し活動をしています。

【お問い合わせ先】

一般財団法人社会変革推進財団：SIIF 広報 山本 070 7514 7634 / yamamoto.shiho@siif.or.jp